
 

ВЫПУСК № 1 ВПЕРЕДИ ПЛАНЕТЫ ВСЕЙ 

 Редакция школьной газе-
ты рада представить вам но-
вый формат выпуска! 
 Теперь наше издание стало 
более информативным, красоч-
ным и интересным.  Содержание 
пополнилось новыми рубриками, 
в которых мы постарались не 
упустить ни одной стороны 
школьной жизни. Надеемся, вам 
придется по вкусу и новое 
оформление.  
 Будь в  курсе !  Ведь 
«ПЕРВАЯ ШКОЛА» впереди пла-
неты всей.  

 
 

Редакция 

 
 

 
 
 
 
 

 Наступившая неде-
ля стартует под лозун-
гом здорового образа 
жизни. 
 На протяжении всех 
шести учебных дней бу-
дут проходить различные 
конкурсные программы, 
поучаствовать в которых 
сможет каждый. Со спи-

ском мероприятий и усло-
виях участия можно озна-
комиться на стенде 
«Будни школы». 
 Также предстоящая 
неделя будет ознамено-
вана выборами Прези-
дента школьного Парла-
мента. В актовом зале бу-
дет работать избиратель-
ный участок, поэтому лю-
бой ученик 5-11 классов 
сможет отдать свой голос 
за понравившегося канди-
дата. Итоги выборов будут 

освещены в субботу на 
праздничной линейке.  
 В четверг в школе 
будет проходить конкурс 
чтецов, мы примем участ-
ников из 9 школ района. 
 
 

Чем  порадуете? 
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О мероприятиях,  прошедших 
ранее читайте на страницах 
этого номера. 
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Визит  
 

18 сентября нашу школу 
посетил депутат Читинской 
областной думы Юрий Ва-
сильевич Шкретов. 
   Свою  беседу с учениками 

10-11 клас-
сов, которая 
проходила 
во время (а, 
точнее, вме-
сто)  третье-
го урока и 
продолжа-
лась около 

часа, Юрий Васильевич на-
чал с вопроса: «А знаете ли 
вы, кто нынешний мэр 
г. Чита?»  В дальнейшем, 
правда, вопросы задавали 
уже учащиеся нашей школы. 
В ходе разговора депутат 
дал оценку экономического 
положения в стране, охарак-
теризовал статус России на 
международной арене, боль-
шая же часть диалога  была 
посвящена проблемам обра-
зования. Наш гость подчерк-
нул важность образования 
для современного человека, 
рассказал о своей учебе, по-
интересовался планами вы-
пускников. 
    По ходу встречи были 
обсуждены волновавшие 
одиннадцатиклассников во-
просы о ЕГЭ,  
доступности высшего образо-
вания в нашем крае. Также 
были затронуты темы  
развития детско-юношеского 
спорта и  
молодежной политики в ре-
гионе. Однако, разговор этим 

не ограничился, среди во-
просов, заданных Юрию Ва-
сильевичу фигурировали 
проблемы поддержки малого 
бизнеса, перспектива разви-
тия 3G-сетей в Забайкалье и, 
даже, индексы РТС на меж-
дународных биржах. По окон-
чании беседы Юрий Василье-
вич поблагодарил школьни-
ков за интересные вопросы и 
пообещал посетить нашу 
школу снова. 

 

Выборы 
30 сентября в на-

шей школе начала свою 
работу 
избира-
тельная 
комис-
сия. 
 В 
рамках 
проекта 
«Демо-
кратиче-

ская республика» на терри-
тории школы была органи-
зована предвыборная кам-
пания. На пост президента 
свои кандидатуры выдви-
нули Белова Настя, Боль-
шаков Миша, Куликова Оля 
и Шульгин Вова. Все кан-
дидаты прошли регистра-
цию, подав в избирком со-
ответствующие документы. 
Каждый из них представил 
свою предвыборную про-
грамму, в которой подроб-
но изложены предложения 
по совершенствованию 
школьной жизни. 
 

Посвящение 
2 октября ученики 

девятых классов были 
торжественно посвяще-

ны в ряды старшекласс-
ников. 
 По 
сложив-
шейся тра-
диции, де-
вятиклас-
сники на-
шей школы 
прошли об-

ряд посвящения, который 
состоялся в актовом зале. 
Звание старшеклассников 
было заслужено ими в хо-
де конкурсной программы, 
которая включала различ-
ные как подвижные, так и 
интеллектуальные бата-
лии. После состязаний ме-
жду  классами, безогово-
рочную победу в которых 
праздновал 9-Б, ученики 
произнесли традиционное 
клятвенное обещание. 

 
 

Дебаты 
 17 октября кандида-
ты в Президенты школь-
ного Парламента приня-
ли участие в открытой 
пресс-конференции. 
 Кандидаты представи-
ли на суд присутствовав-
ших свои предвыборных 
программы, после чего 
разгорелась дискуссия ме-
жду кандидатами, зрителя-
ми и членами избиратель-
ной комиссии.  
 Пресс-конференция 
была заключительным ме-
роприятием предвыборной 
кампании. 
 

 
 

Рубрику подготовил 

НОВОСТИ ПЕРВАЯ ШКОЛА 

ХРОНИКАХРОНИКАХРОНИКА 

Что? Где? Когда? 
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НАНАНА ПОСТУПОСТУПОСТУ 

Повод  
для гордости 

 
Дежурные по              
школе видят и 
слышат больше 
остальных. Вот 
что поразило 
их в сентябре. 

 
 Мищенко Виталий не-
много не дотянул до норматива 
мастера спорта, бегая по кори-
дорам школы.  
 По словам учителя физ-
культуры, если бы Виталя  по-
казывал такие результаты по-
стоянно, то он вполне мог бы 
побороться за первое место на 
краевых соревнованиях по бе-
гу.  
 Что сказать, маловаты 
школьные коридоры для погони 
за рекордами – то на замеча-
ние дежурного нарвешься, то 
сшибешь кого-нибудь ненаро-
ком… 
 
 Глубокие познания в об-
ласти ненормативной лексики 
продемонстрировал Отмахов 
Сергей.  
 Комментируя эту ситуа-
цию, учитель русского языка 
отметил, что далеко не каждый 
ученый-филолог может похва-
статься настолько широкими 
знаниями русского мата. Осо-
бое внимание стоит обратить и 
на то, что Сережа великолепно 
владеет склонениями, падежа-
ми и спряжениями, а также 
правильно расставляет ударе-
ния в достаточно сложнопроиз-
носимых  нецензурных выраже-

Олег  Аршинский 

  ПЕРВАЯ ШКОЛА СОБЫТИЯ 

Быстрее, выше, 
сильнее 

  

 27 сентября со-
стоялась школьная 
спартакиада. 

 Спартакиада была 
приурочена к Между-
народному Дню Туриз-
ма, который отмечался 
в этот день. Ранним 
субботним утром уче-
ники 5-11 классов вы-
ясняли, какой класс 
самый ловкий, быст-
рый и сильный – од-
ним словом, самый 
спортивный. 
 В 11 часов был 
проведен инструктаж, 
после которого  со-
стоялась жеребьевка 
команд, каждая из ко-
торых состояла из 
восьми человек.  Пер-
вая часть спартакиады 
проходила на школь-
ном стадионе и вклю-
чала несколько дисци-

плин: бег, встречная 
эстафета, прыжки, по-
лоса препятствий и  
др. По ее итогам луч-
ший результат среди 8
-11 классов показала 
команда «Дважды пер-
вые» 11-Б класса, вто-
рое место досталось 
10 классу, а замыкает 
тройку призеров 8-А 
класс. В подгруппе 5-7 
классов первым стал 7
-А, вторым 7-Б, почет-
ное 3-е место оста-
лось за 6 классом.   
 Вторая часть 
спартакиады представ-
ляла собой соревнова-
ния по мини-футболу. 
Эти состязания оказа-
лись самыми зрелищ-

ными, хотя их исход 
для многих оказался 
неожиданным. Звание 
лучшей футбольной 
команды завоевал 
«Зенит» (10 класс). 
Второе и третье место 
заняли 8-А и 11-А  со-
ответственно. 
 Молодцы! 

 
 

СПОРТСПОРТСПОРТ 
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 С праздником! 
 5 октября мы праздновали 
День Учителя. Естественно, пе-
дагогический состав в полном, 
извините за тавтологию, соста-
ве был по традиции обновлен. 
 В этом году в роли препода-
вателей себя попробовали один-
надцатиклассники. Учителя сфор-
мировали 12-ый класс, у которого 
тоже проводились занятия. Сле-
дует отметить, что многие из них 
опоздали к началу первого урока. 
 После занятий в актовом за-
ле состоялся праздничный кон-
церт. Все классы поздравили пре-
подавателей с праздником и пока-
зали приготовленные номера. 
  

 За чистоту 
 17-18 октября прошла пла-
новая уборка школы. 
 Каждый класс навел порядок 
на закрепленном за ним участке и 
в своем кабинете 

  ПЕРВАЯ ШКОЛА СОБЫТИЯ 

         ЧЕГО ЕЩЕ?ЧЕГО ЕЩЕ?ЧЕГО ЕЩЕ? МНЕНИЕ МНЕНИЕ МНЕНИЕ     
 

 

 

 

 Накануне выборов мы 

опросили нескольких чело-

век, дабы узнать их мнение 

как о предстоящем событии, 

так и об идее самоуправле-

ния в школе как таковой. 

 

Ксения Федуло-

ва, УГМА 

г. Екатеринбург: 

На мой взгляд, 
школьное само-
управление - 

необходимая вещь, так как 
она предоставляет учени-
кам самостоятельность, по-
зволяет решать какие-либо 
проблемы своими силами, 
без участия взрослых, но, 
одновременно с этим, под 

их присмотром. Кроме того, 
самоуправление способст-
вует сплочению между ре-
бятами, так как для преодо-
ления каких-либо трудно-
стей необходимы коллектив-
ные усилия. 

 
Чупрова Ирина 
Никола е вна : 
Самоуправле-
ние имеет ме-
сто быть, толь-
ко относится к 
этому стоит 

серьезнее. Дети должны по-
нимать всю возложенную на 
них ответственность. В том 
виде, в котором оно сущест-
вует сейчас, самоуправле-
ние не приносит реальной 
пользы. 
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